Pide diputado búsqueda de sobrina desaparecida

CLAUDIA SALAZAR Y MARTHA MARTÍNEZ

Tras denunciar la inacción del Gobierno de Guerrero, el diputado de Morena, Sergio Peñaloza, urgió al subsecretario de Gobernación, Alejandro Encinas, su ayuda para poder localizar a una sobrina reportada como desaparecida desde enero.

El legislador demandó apoyo al funcionario federal durante una reunión de trabajo con la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados.

"En días anteriores le hice el comentario sobre la desaparición de Karen Elisa Peñaloza Martínez, es de la población de donde soy, la comunidad pertenece a la población afrodescendiente, y además es mi sobrina", expuso el legislador de Guerrero, al relatar lo que cientos de personas enfrentan cuando tienen a un familiar desaparecido. "Creo que, por la incapacidad de la dependencia del estado de Guerrero, no se tiene respuesta convincente hasta este momento y en la familia estamos desesperados. Creo que la Federación debe hacerse cargo de la búsqueda porque no solamente no nos dan una respuesta convincente, sino que vemos que no hay la sensibilidad necesaria".

El subsecretario de Derechos Humanos señaló que ya conocía el caso de Karen, quien desapareció desde el 31 de enero en Chilpancingo, y refirió que se emitieron alertas de búsqueda en las comisiones nacional y local, más allá de lo que haya hecho la Fiscalía de Justicia de Guerrero.

"No hemos obtenido resultados y ahorita comentamos cómo continuar las labores de búsqueda de Karen", ofreció Encinas, al responder al legislador de Morena para agilizar su demanda.



■El subsecretario Alejandro Encinas y el diputado Sergio Peñaloza (recuadro) ayer en la reunión en San Lázaro.